Klaus Bornschein, Friedenaustr. 21, 70188 Stuttgart, Tel.+ Fax 0711/283861, EMail: klaus.bornschein@gmx.de Staffelleiter Bezirkliga Stuttgart

Liebe Schachfreunde,

diesmal waren alle Ergebnisse bis 19 Uhr im Internet! Die telefonische Meldung an mich, wenn die Eingabe durch die Mannschaftsführer nicht vorgenommen werden kann, funktionierte einwandfrei. Mein Dank an alle Beteiligten.

Eigentlich war dann mein letztes Rundschreiben dieses Jahres noch am Sonntagabend fertig, doch gab es einige Veränderungen, die noch nachzutragen sind. Wegen meiner darauf folgenden "beruflichen Auslastung" also dieses Rundschreiben mit ungeplanter "Verspätung":

Beim <u>SC HP Böblingen (Staffel 2)</u> heirateten Ralf Hapke und Yvonne Langer, nun ebenfalls Hapke. Alles Gute für den gemeinsamen Lebensweg.

Der <u>SC Waiblingen (ebenfalls Staffel 2)</u> meldet ab 10.12.2004 ein neues Spiellokal:

SC Waiblingen, Bürgermühlenweg 11, 71332 Waiblingen.

Daneben hat es keine personellen Veränderungen gegeben, lediglich folgender Ersatz-Spieler hatte seinen 3. Einsatz und ist somit für die genannte Mannschaft **nicht mehr spielberechtigt**:

Staffel 2: Botnang 1: 10) Häberlein, Günther (013)

Nun zum Geschehen der 4. Runde:

In <u>Staffel 1</u> mußten beide Spitzenreiter Federn lassen und der SV Wolbusch III stellt jetzt mit einem Punkt Vorsprung den Herbstmeister. Es folgt ein Feld von 4 Mannschaften, die weiterhin auf ihre Chance hoffen können.

Am Tabellenende meldet sich Schmiden/Cannstatt II eindrucksvoll zurück womit auch hier wieder alle dicht beisammen liegen.

In <u>Staffel 2</u> konnte Zuffenhausen dank eines 7:1 Erfolges und der Waiblinger Punkteteilung nicht nur mit diesen gleichziehen sondern sogar deutlich zum Herbstmeistertitel vorbeimarschieren. Anschluß konnte an das neue Spitzenduo nur Sillenbuch halten, der "Rest" liegt vorerst mindestens weitere 2 Punkte zurück.

Am Tabellenende konnten HP Böblingen IV und VfL Sindelfingen II mit ihrer Punkteteilung zwar Botnang auf Platz 9 verweisen, doch bleiben alle dicht beisammen. Das schließt auch die Stuttgarter SF VI ein, die diesmal nur knapp Gerlingen "entkommen" ließen.

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch wünscht

Klaus Bornschein